

Musikschule Metzingen

Der Verwaltungsausschuss wurde über das aktuelle Angebot und die Situation der Musikschule informiert



Musikschule Metzingen

Der Leiter der Musikschule Metzingen, Bruno Seitz, informierte das Gremium über die Arbeit der Musikschule im letzten Jahr und gab einen Ausblick auf die geplanten Schwerpunkte und die Finanzierung.

Herr Seitz berichtete dem Verwaltungsausschuss erfreut, dass die Musikschule im vergangenen Jahr einen großen Schülerzuwachs erfahren hat. Trotz der 2021 beschlossenen Erhöhung des Elternentgelts für den traditionellen Unterricht kam es zu keinen Abmeldungen. Im Gegenteil: Die Musikschule ist nach Corona gefragter denn je. Durch die Erhöhung des Elternentgelts sei mehr Förderung für den musikalischen Einstieg möglich. Die Kurse zur musikalischen Früherziehung werden sehr gut besucht – die Anzahl der Kurse hat sich zwischenzeitlich verdoppelt. Außerdem ist die Zusammenarbeit mit der Schillerschule ein Schwerpunkt der Arbeit der Musikschule: Hier sind Großgruppenformate, wie bspw. eine Bläserklasse, in Vorbereitung.

Die Budgetierungsvereinbarung zwischen Musikschule und Gemeinde wird alle zwei Jahre neu geschlossen. Mit den Rahmenbedingungen der Finanzierung wird sich der Gemeinderat in seiner nächsten Sitzung befassen. Für die Vereinbarung 2024/2025

schlägt die Musikschule eine gleichbleibende Förderung wie 2022/2023 vor, lediglich die Personalkostenklausel muss angepasst werden, um Inflationsausgleich und Tarifierhöhungen abbilden zu können.

Das Gremium zeigte sich erfreut über die Entwicklung und dankte Herrn Seitz und seinem Team für die gute Arbeit.

Kurz und bündig

Antrag auf Förderung der Bergwacht Bad Urach

Die Bergwacht Bad Urach ist auch auf Dettinger Gemarkung aktiv. Allein diesen Sommer wurde sie zwei Mal nach Dettingen gerufen um Hilfe zu leisten: An den Sonnenfels zur Bergung einer Leiche und zu einem Fahrradunfall oberhalb des Calver Bühls.

Der stellvertretende Bereitschaftsleiter der Bergwacht Bad Urach erläuterte dem Verwaltungsausschuss die Arbeit der Bergwacht und gab einen Einblick in die finanzielle Situation. Aktuell ist die Anschaffung eines Bergrettungsfahrzeugs geplant, außerdem wird persönliche Schutzausrüstung für neue Mitglieder benötigt. Hierfür bat die Bergwacht um einen Zuschuss der Gemeinde Dettingen. Von Urach, Münsingen und Metzingen liegen bereits Förderzusagen vor.

Der Verwaltungsausschuss lobte die Arbeit der Bergwacht und sprach dem Team seinen Dank aus. Über eine finanzielle Unterstützung wird im Rahmen der Haushaltsplanberatungen entschieden werden. Dafür legt die Bergwacht noch einen detaillierten Finanzierungsplan vor.

Umsetzung Radschutzstreifen

GR Hirrle erkundigte sich nach dem aktuellen Stand zur Umsetzung des Radschutzstreifens in der Hülbener Straße und östlichen Sammelstraße. Er bat darum, nochmals Druck auf das Regierungspräsidium auszuüben, den Förderbescheid zeitnah zu erlassen, dass die Ausschreibung auf den Weg gebracht werden kann.